

みなさまいかがお過ごしでしょうか。

今年の夏も、またより一層暑さが厳しくお身体にこたえた方も多いことと思えます。お彼岸を迎えると一転涼しくなり、気温の変化の激しさにこれまた身体の調節がついていきません。

お彼岸に山口在住のご門徒さんがお墓参りに来られました。お話しされるのに、「お寺にお参りに来るのに四週間かかりました」とおっしゃいました。最初の日曜日は高速道路で事故が起こって封鎖されてしまった。次とその次の日曜日は自分の車が動かなくなって修理していて動けなかった。その次はちょうど台風が来てしまった。予定より四週間遅れてやっとお参りでき、夏に来る予定が秋になってしまいました、と笑っておられました。普段何も起こらないときであれば、片道二時間もあれば車で十分行き来できる距離です。行こう行こうと思いつながら、いろいろなことが起こってなかなかお参りできなかった分、思ってもひとしおの様子で、喜んでお参りになりました。

日頃は気づかないけれども、何も起こらないことがありがたいことなのだと気づかせていただくご縁でした。

行事予定



九月二十一日 ヨガの会

十月十八日 まこと会 急仏奉仕

十月二十日 ヨガの会

十月二十四日 光圓寺 報恩講

二十五日 秋季永代経法要

講師 桑門真昭師

十一月八日 まこと会 親睦旅行

二年ぶりのまこと会親睦旅行です
みなさまお誘い合わせの上
ご参加下さいませ

光圓寺 報恩講・秋季永代経法要

十月二十四日(火) あさ 午前九時半より
ひる 午後一時半より
報恩講
(十二時よりお齋)

十月二十五日(水) 午後一時半より

秋季永代経法要

講師 桑門真昭師
中区大手町 常念寺
真宗大谷派擬講

三年ぶりにご登壇いただきます。
豊かな知識と教養を基に真宗のみならず
仏教全般にわたる味わい深いお話しが楽しみです。

二十四日十二時よりお齋の接待があります。
す。全てイス席でご接待させていただきます。
どうぞ気兼ねなしにお席にお着きください。

今年は打越地区の方々を中心となってお接待してまいります。
よろしくお願いたします。



宝福寺



閑谷学校の紅葉



閑谷学校

まこと会親睦旅行

岡山の紅葉名所閑谷学校

日時：十一月八日（水）

午前八時 光圓寺出発

午後六時ごろ 光圓寺帰着

参加費：お一人様 八千円

今回は秋の紅葉に色づく岡山へ参りましょう。

閑谷学校は、寛文十年（一六七〇年）に備前藩主によって創られた日本初の庶民のための学校です。国宝の講堂を初め、その広大な敷地内に聖廟や閑谷神社など数々の国の重要文化財が並びます。遠く中国の孔子林からもたらされたといわれるカイノキやモミジが晩秋には美しく色づき、岡山県内でも有数の紅葉の名所としても知られています。

行程表

出発

光圓寺 〰〰〰 小谷 SA(休憩) 〰〰〰 備前 IC 〰〰〰 旧閑谷学校(観光)
08:00 〰〰〰 08:50~09:05 〰〰〰 11:00~12:00

〰〰〰 山陽 IC 〰〰〰 岡山総社 IC 〰〰〰 宝福寺(観光・昼食)
〰〰〰 13:10~14:40

〰〰〰 豪溪(観光) 〰〰〰 福山 SA(休憩) 〰〰〰 光圓寺
〰〰〰 15:00~15:20 〰〰〰 16:35~16:50 〰〰〰 18:00